

Städtebau



Projektbeschreibung

Bei dieser Projektstudie handelte es sich um die gewerbliche Folgenutzung des Geländes der ehemaligen Zuckerfabrik.

Das ca. 25 ha große Areal liegt unweit vom malerischen Stadtzentrum von Soest.

Für das Gelände wurde in Abstimmung mit der Eigentümerin, der Südzucker AG, der Wirtschaftsförderung der Stadt Soest sowie der Stadtplanung ein Bebauungsplanentwurf entwickelt, bei dem es in erster Linie darum ging, das Areal für Kleingewerbe zu parzellieren.

Gelände der ehemaligen Zuckerfabrik, Soest

Auftraggeber

Südzucker AG
Maximilianstraße 10
68165 Mannheim

Projektdaten

- Gesamtareal: 25 ha

